
 

◆三豊市文化芸術振興計画（素案）に対するパブリックコメントの結果について 
 

〇提出期間      令和 3 年 2 ⽉ 24 ⽇（⽔）〜令和 3 年 3 ⽉ 25 ⽇（⽊） 
 
〇意見の募集結果   提出者数：２名（持参：２名） 

提出件数：７件 
 
 
〇意見の概要と市の見解 
 

No. 該当ページ 意見の概要 市の見解 

１ 

７ｐ 
５現状と

課題 

・本計画と、「三豊市都市計画マスタープラ
ン」「三豊市グランドデザイン」との整合性
について、北部観光活性化との連携の観点な
どから、マリンウェーブや詫間歴史⺠俗資料
館に触れていることは理解できる。一方で、
文化芸術の発信の観点と三豊市役所周辺と
の関連がこの計画には見られない。上位政策
同士の整合性の面から不十分な面があるの
ではないか。北部地区の文化芸術の発信と市
役所周辺地区の文化芸術発信等をどのよう
に役割分担していくのか、十分に議論して計
画の方向性を示さないと、まちづくりの方向
性が分かりにくいのではないか。 

今回の本振興計画は文化芸術基本法に基
づいて策定し、市⺠アンケート結果と三豊市
第 2 次総合計画の政策 5 との整合性を図り
ながら、現在、市教育委員会部局でカバーし
得る範囲を中心に、素案として公開させてい
ただいております。上位政策も常に見直しが
されており、本計画も今後の進捗管理の中
で、ご指摘のとおり上位政策同士の整合性の
面からも見直しを図ります。 

16ｐ 
ひろがる

こと 
たのしむ

こと 

・文化芸術の潤いや豊かさ、創作の意欲がな
ければ、三豊市周辺の粗野なイメージ、まち
の顔となる景観を作り出すことはできない
のではないか。 

継続してイベントの実施や場所の整備や
提供に努めながら、さらなる充実のために、
生涯学習課等に「文化芸術情報総合コーナ
ー」を設置し、身近に文化芸術を感じる環境
整備に取り組んでいきます。 

 

 

 

 



No. 該当ページ 意見の概要 市の見解 

2 

5P 6 行目 

４計画の対象 

・法に基づいた分類になっているが、文化協
会等が実際にしているもので分類したほう
が良いのではないか。 
・また、アンケートにおいても文化芸術の分
類は、文化協会が実際に行っている活動の分
類に合わせるべきではないか。 

国が定めた文化芸術基本法に基づいて
分類しておくと、国の施策や方針に沿い
やすく、国や他の公共団体が策定してい
るものとの、成果の客観性を照合しやす
くするためにこの法に基づいた分類とし
ています。 

7P 5 行目 

7P 32 行目 

8P 4 行目 

14P 

21P 表 

 

活動団体 

・文化協会の会員数は記載があるが、文化財
保護協会の会員数も記載すべきではないか。 
・『文化財保護審議会が担っています』とあ
るが、文化財保護審議会は教育委員会そのも
のではないのか。文化財保護協会も保存と活
用を担っている。 
・『文化財保護活動は、三豊市文化財保護協
会がその中核を担っています』とあるが、文
化財保護活動のみを行っているのではない。 
・『文化協会への加入を奨励します』とある
が、文化財保護協会の奨励もいるのではない
か。 
・審議会委員に文化財保護協会の方を入れ
るべきではないか。 
・全体的に、文化財保護協会の内容が、とて
も薄い。 
・文化協会の会員にはアンケートを行って
いるが、文化財保護協会の会員対象のアンケ
ートも必要だったのではないか。 

ご指摘のあった事項につきまして、素案
の記載を確認し、文化財保護協会の活動
内容を加筆記入するとともに、文化財保
護協会への加入も奨励していきます。 

文化財保護という観点につきまして
は、そちらに重点的に取り組む計画（文化
財保存活用地域計画）を今後策定予定と
いうこともあり、差別化を図る意味でも、
本計画は三豊市内の文化芸術の振興の観
点に重きを置いた内容としています。 

文化財保護にかかる事項につきまして
も、引き続き連携を取りながら、他の計画
との整合性を図りつつ推進していきま
す。 

7P 28 行目 

9p 19 行目 

語句の統一 

・『文化財の保護と活用』とあるが、他は全
て『文化財の保存』となっている。また『文
化芸術』や『芸術文化』と記載がいろいろに
なっている。 

指摘のあった部分は、「文化財の保存と
活用」「文化芸術」に用語を統一して、読
みやすく、わかりやすく訂正しました。 

参考計画 ・これまでに⾼松市と丸⻲市が計画を策定
しているが、⾼松市を参考にしたのか。 

文化芸術推進基本計画を参酌するとと
もに、県内で先進的に策定されている計
画は、十分参考にさせていただいていま
す。 

13p 2 行目 
いかすこと 
つなぐこと 

・文化祭の主催が文化協会だけでなく公⺠
館の所もあるので頭に入れて策定するよう
に。 

ご指摘の件につきましては、理解してお
りますので、今後の進捗管理の中でも、頭
に入れて見直しを図ります。 


